
SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
 DISTRITO BELLAVISTA-LA PALMERA

ACTA
FECHA: 08 de febrero de 2022
LUGAR: Centro Cívico Bellavista
HORA DE INICIO: 18:15 h
HORA DE FINALIZACIÓN: 19:45 h
SESIÓN: Ordinaria
CONVOCATORIA: Primera

ASISTENTES:

- Presidenta: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano

- Vocales:                  Asistencia

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura
Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares

A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa X
Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino
Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X
Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano

AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez
Suplente: D.ª Maribel García Elías

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos

Titular: D. José Antonio Gómez Rivas
Suplente: D. José Miguel Camacho Naranjo

AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano

Titular: D. Pedro Gallego Pena X
Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez

Asociación de Alumnos Prada 
Rico

Titular: D.ª María Parejo Bernal
Suplente: D. Vicente García Colorado

Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal
Suplente: D.ª María Dolores Fernández Rengel

Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales

Titular: D. José Manuel Mira Parra X
Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista

Titular: D.ª Luisa Menor García X
Suplente: D. Andrés Ángel González de Juan

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos
Suplente: D. Francisco Gabriel Montoro Márquez X

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática

Titular: D. Sebastián Gamero Flores X
Suplente: D.ª Nuria Gamero Vázquez

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins X
Suplente: D.ª Noelia de Cala González

Código Seguro De Verificación dwVoao5Wt+0H7ATac/623g== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria del Carmen Fuentes Medrano Firmado 09/03/2022 11:35:58

Maria Macarena Trigo Aunion Firmado 09/03/2022 09:31:24

Observaciones Página 1/8

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/dwVoao5Wt+0H7ATac/623g==
1

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/dwVoao5Wt+0H7ATac/623g==


Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías X
Suplente: D.ª Marta Rodríguez García
Titular: D. Andrés González del Puerto X
Suplente: D. Francisco Márquez Cordero
Titular: D. Fernando Vázquez Fernández X
Suplente: D. Manuel Assiego Almagro

Grupo Municipal Popular Titular: D.ª Ana Morcillo Azcárate
Suplente: D. Alfonso Casasola Gómez-Agudo
Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca
Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo
Titular: D. Bartolomé Baena Pérez
Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez
Titular: D. Pablo Marqués Monsalve
Suplente: D.ª Michele Karen Firth X

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Antonio Jesús Ager Vázquez
Suplente: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla
Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez
Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla

Grupo Municipal VOX Titular: D. Manuel Zapata Ygüeravide
Suplente: D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda.

- Secretaria:  la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera,  D.ª María Macarena Trigo 
Aunión.

En la  ciudad  de  Sevilla,  en  la  fecha,  hora  y  lugar  expresados,  se  reúnen,  bajo  la 
Presidencia  indicada,  los  miembros  de  la  Junta  Municipal  del  Distrito  relacionados,  para 
celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente.

La Sra. Presidenta, comprobado el quórum de asistencia, declara la válida constitución 
del Pleno y ordena el inicio de la sesión.

1. Aprobación del acta de sesiones anteriores

La Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión ordinaria 
anterior de 11 de enero de 2022, que fue remitida a los vocales con la convocatoria.

No se produce ninguna otra intervención y se declara aprobada el acta de la sesión 
ordinaria de 11 de enero de 2022.

2.  Informe de Presidencia

La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas desde el 11 de enero al 08 
de  febrero  de  2022,  así  como  de  la  situación  de  algunos  acuerdos  adoptados,  y  entrega 
documento con la agenda y gestiones de esas mismas fechas para que se adjunte al acta. El  
citado documento se incorpora al acta como Anexo I.

Resumen de actuaciones:

• Reuniones  con  varias  entidades  (Comunidad  Propietarios  Reina  Mercedes,  nuevo 
Párroco de Bermejales, Acoprober...).

• El Alcalde visita el barrio de Bellavista.

• Reunión con Sevilla Activa.
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• Visita  junto a técnicos de la Gerencia de Urbanismo a la barriada de Pedro Salvador 
para ver la mejora realizada en las zonas deportivas y la amplización de las zonas 
infantiles

• Presentación  del Nuevo Barrio en el  Pítamo

• Reuniones  con  diversas  áreas  del  Ayuntamiento  para  tratar  los   problemas  que 
ocasionan los partidos del Betis.

• Se ha reconstruido el  murete  de una de las  puertas  de acceso a los Jardínes de 
Hércules.

• Han pasado a licitación los Kioscos de Jardínes de Hércules.

• Ha terminado la obra de adecentamietno del solar  Alonso Mingo.

• Hemos visitado la barriada de los Bermejales junto a técnicos de Lipasam para dar 
solución  a  solicitudes  planteadas  por  entidades sobre  diversos  emplazamientos  de 
contenedores .

• Nos  hemos  reunidos  con  la  Delegada  de  Limpieza  Pública  y  Educación  para 
presentarnos el “plan ciudad” con el que se reforzará la limpieza de la ciudad.

• Reunión  con  el  Director  de  Parques  y  Jardines  para  abordar  diversos  asuntos: 
parterres de Bellavista, mediana de la Avenida de Bellavista, ampliación del parque 
infantil del Parque del Guadarira y anfiteatro de Jardines de Hércules.

• Desde  el  Área  de  Hacienda  se  va  a  poner  en  marcha  el  Plan  de  Limpieza  y 
Desinfección de los Centros Escolares.

• Se va a empezar el saneamiento de la calle Guadalbullón.

• Campaña de recogida de naranjas.

• Reparación de varias calles (Honduras, Ifni, Berlín...).

3. Propuestas de la Presidencia, Áreas y Delegaciones municipales

La Sra. Presidenta saluda a la familia de Doña María García Montero, fundadora del 
Centro de Mayores Fundomar, y expone lo siguiente:

Como de sobra es conocido por todos los vecinos y vecinas de este Distrito e incluso   
por toda la ciudad de Sevilla el  Centro de Mayores Fundomar de Bermejales tiene el objetivo 
claro de atender las necesidades de  las personas mayores  de forma personalizada a través 
de un modelo capaz de identificar las necesidades y recursos de cada uno de los residentes. 
 Para poder llevar a cabo esta tipología de atención ofrecen  además de servicios de calidad, el 
cariño y la entrega de cuantos trabajan en el centro. 

Por iniciativa de la Fundación Fundormar, y en su nombre Don José Vázquez Pena 
propuso  nominar  la  rotonda  situada  frente  al  centro  de  Mayores  rotonda  DOÑA MARÍA 
GARCÍA MONTERO.
 Doña María García Montero,  nació en Sevilla en el años 1923, vecina casi toda su vida 
del  barrio  sevillano  de  Heliópolis,  colaboró  junto  a  su  marido  en  obras  asistenciales, 
sensibilizada durante su vida por la situación de los más necesitados y particularmente por las 
personas  mayores  de  su  entorno,  dejó  a  su  muerte  un  legado  económico  para  poner  en 
marcha viviendas tuteladas de acogida a personas mayores sin  recursos,  de donde surge 
primero  la asociación que lleva su nombre y más tarde la Fundación que puso en marcha la 
viviendas tutelada Doña María en la Calle Monzón.

Por lo expuesto  propone  nominar la rotonda situada en la Avenida de Italia frente al 
Centro de Mayores de Fundomar  de Bermejales como GLORIETA DOÑA MARÍA GARCÍA 
MONTERO.
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PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO:

“Nominar  una  rotonda  en  el  Distrito  Bellavista-La  Palmera  como  DOÑA MARÍA GARCÍA 
MONTERO Ref: 486/21 ADE1/22”.-

VOTACIÓN
En contra: 0
Abstención: 2
A favor: 11

Se declarada adoptado el acuerdo por mayoría.

4. Ruegos, preguntas e interpelaciones

4.1 Pregunta de la Asociación ACOPROBER sobre la situación de los contenedores de 
la avenida de Alemania esquina calle París, así como de la reunión solicitada con el 
Gerente de LIPASAM.

La Sra. Presidenta excusa la asistencia del representante de AMPA Pinedapa y de Unión 
Deportiva Bellavista.

Toma la palabra la Sra. Presidenta e informa sobre  la reunión que ha tenido  LIPASAM, 
junto a  las personas interesadas en la reubicacón de los contenerodores  donde se acordo que 
para desplazarlos era necesario el  respaldo de los vecinos afectados. El hecho es que se hace 
un mal uso de los contenedores cuando se tira la basura de cualquier manera y a cualquier  
hora.  El  Zoosanitario  va  a  hacer  una  colaboración  específica,  pero  el  tema  exige  la 
colaboración de todos.

Responde D. José Manuel Mira Parra que no están de acuerdo con lo que dijeron los 
técnicos de LIPASAM. La técnico de LIPASAM se comprometió a dar una ubicación alternativa 
a esos contenedores.  A continuación añade que la Ordenanza de 9 de octubre de 2014, en su  
art. 50, dice que LIPASAM decidirá la ubicación, teniendo en cuenta la lógica indicación de 
particulares. Por ello, ACOPROBER solicita nueva reunión para estudiar el caso.

La Sra. Presidenta va a pedir una nueva reunión con LIPASAM. Va a preguntar a los 
vecinos si autorizan a mover los contenedores.

4.2 Pregunta  de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre las gestiones 
realizada para la eliminación de la barrera arquitectónica de la esquina de la calle 
Gaspar Calderas y Ambrosio de la Cuesta

La Sra. Presidenta explica que la barrera es un poste de la luz que se instaló de forma 
provisional. La obra la hizo un promotor; en la calle Ambrosio de la Cuesta  44 , cuando solicitó 
la licencia de ocupación se la denegó la Gerencia de Urbanismo por no haber retirado dicho 
poste.  Se  le  ha  dado  traslado  de  dicha  problemática  a  la  compañía  eléctrica,  porque  el  
promotor dice que no puede atender a ese gasto. Desde el Ayuntamiento se insta al promotor  
para que quite el poste, hasta el punto de que no se le dará licencia de ocupación en tanto no  
lo quite.

D.Antonio  Andrades  Romero  expone  que  el  12  de  enero  de  2021  se  planteó  dicha 
pregunta de eliminación de barreras arquitectónicas,  y dice que el  Ayuntamiento no puede 
eludir su responsabilidad. Dicha propuesta se ha planteado en varias ocasiones: en 2014, 2015 
y 2016, y siempre con la misma respuesta.  No hay que dejar  de insistir  a la Gerencia de 
Urbanismo que se haga cumplir las normas.

La  Sra.  Presidenta   finaliza  indicando  que  el  Ayuntamiento  seguirá  insistiendo  y 
presionando hasta donde pueda para ello.
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4.3 Pregunta  de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre las gestiones 
realizada sobre el Kiosco en desuso entre la calle Gaspar Calderas y calle Camino 
Ermita Virgen de Valme.

La  Sra.  Presidenta  expone  que  en  octubre  de  2021  se  publicó  la  extinción  de  la 
concesión y retirada del Kiosco, debido a que no localizó al concesionario. En el caso de que 
no quite dicho Kiosco, lo hará el Ayuntamiento a costa del obligado. Esta actuación puede 
requerir autorización judicial.

4.4 Pregunta del grupo político Adelante Sevilla: primero sobre  la ubicación alternativa 
para poner un huerto urbano en los Bermejales y segundo sobre las actuaciones 
que ha llevado acabo la Sra. Delegada para ampliar la red de Huertos Urbanos en el  
Distrito.

D. Pedro Gonzalo Palomares expone que el 10 de noviembre de 2020 se aprobó en la 
Junta Municipal del Distrito la iniciativa del Grupo Adelante Sevilla para hacer un huerto urbano 
en los Bermejales. Sin embargo, la Junta de Andalucía quiere hacer un Instituto en dicha zona  
(solar junto al Centro Marie Curie). Pregunta si se ha buscado otra ubicación y la ampliación de 
huertos.

La Sra. Presidenta expone que el compromiso para ampliar los huertos existe, pero hay 
que planificarlo. Están teniendo reuniones con vecinos del entorno. Han propuesto ubicaciones 
alternativas. Añade que para que los huertos sean definitivos han de ser ubicados en parques

.  Los vecinos propusieron varias posibilidades,  la zona del parque Guadaira podría ser una 
buena ubicación.

Con respecto a la ampliación de la red de Huertos Urbanos en el Distrito, informa que 
por ahora no hay petición de otras personas y  que se está trabajando  en el Huerto Urbano en 
los Bermejales.

5. Propuestas de las entidades de participación ciudadana

5.1.  Propuesta  de  la  Asociación  ACOPROBER  solicitando  arreglos  del  acerado  en 
diferentes calles de Los Bermejales.

La Sra. Presidenta expone que Conservación comunica que ya está en la planificación 
dichos arreglos del acerado. En febrero hay varios proyectos que se van a ejecutar.

D. José Manuel Mira se alegra.  Y pide sentido común. Por una llamada al  010 se 
arregló en la calle Reino Unido-Colonia un metro de la calzada, pero no el metro siguiente, que 
llega hasta la calzada. Cuando llueve, por el desnivel, se forman charcos.

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO:

“Solicitar arreglos del acerado en diferentes calles de Los Bermejales”.-

VOTACIÓN
En contra: 0
Abstención: 0
A favor: 13

Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad.
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5.2. Propuesta de la Asociación ACOPROBER solicitando reunión conjunta con: el Sr. 
Director General de Movilidad, la Sra. Delegada, la Directora General del Distrito y el 
Presidente  de  Acoprober  para  buscar  solución  al  aparcamiento  control  de  hora 
frente farmacia de la calle Bruselas.

La  Sra.  Presidenta  explica  que  la  Ordenanza  de  Circulación  del  Ayuntamiento  de 
Sevilla no lo contempla. Al ser una cuestión que afecta a todas la farmacias el  Colegio de 
Farmacéuticos  podría  promover  una  modificación  de  la  ordenanza.  Añade  que  la  Junta 
Municipal de Distrito no puede ni hacer una excepción ni aprobar ningún acuerdo en contra de 
las ordenanzas

D. José Manuel Mira puntualiza que la ordenanza no dice que no se pueda poner un 
control de horas. El art. 105  de la Ordenanza de Circulación establece que se puede solicitar. 
No hay ley superior que diga lo contrario. Hay farmacias que no lo necesitan, pero este no es el 
caso.  Añade que hace más de tres meses que se ha pedido reunión con Movilidad,  pero 
todavía no se lo han concedido. Espera que lo puedan hablar. También han hablado con el  
Colegio Farmacéutico.

La Sra.  Presidenta reitera que según lo transmitido por el área de movilidad no se 
puede acceder a la solicitud así como que le parece bien que se reúnan con Movilidad, ya que 
el Distrito no puede hacer mas  en relación con este asunto.

D. José Manuel Mira insiste en que se acelere la reunión con Movilidad. Lo solicita 
porque los vecinos que son los perjudicados. 

Dª. Josefa Zamorano, vocal del Grupo Político Socialista, interviene indicando que hay 
otras vías para pedir esa reunión.

D. José Manuel Mira responde que ya han hablado con la Delegada, con la Directora, y 
han presentado un escrito por registro. Ahora lo solicitan a través de la Junta porque necesitan 
una solución.

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO:

“Solicitud de reunión conjunta con: el Sr. Director General de Movilidad, la Sra. Delegada, la  
Directora  General  del  Distrito  y  el  Presidente  de  Acoprober  para  buscar  solución  al  
aparcamiento control de hora frente farmacia de la calle Bruselas.”.-

VOTACIÓN
En contra: 1
Abstención: 3
A favor: 9

Se declarada adoptado el acuerdo por mayoría.

5.3. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que se resuelvan 
las quejas del AMPA del CEIP José Sebastián Bandarán sobre distintas deficiencias 
materiales del centro.

D. Antonio Andrades expone que el  Colegio lleva varios con problemas: a) No hay 
sombra en el patio del recreo, b) Hay una zona de los patios con cesped (en un lateral), y salen  
muchas orugas e inunda el patio, siendo una posible solución cementar la zona; c) Debe haber 
aseo para personas con discapacidad,  que aunque no corresponda al  Distrito,  debería  de 
tenerlo todos los colegios; d) Todo el cerramiento está apuntalado, y así lleva muchos años.

La Sra. Presidenta le indica que son muchos temas a tratar. Con respecto al primer 
punto, señala que se llevó dicho proyecto a “Mejora Tu Barrio”, pero no se aprobó. En cuanto a 
las orugas y a la poda, cuando llega el periodo se hace un tratamiento exhaustivo. Acerca del 
cerramiento, se realizará este año, con el presupuesto de este año, siendo una prioridad del  
Distrito. Y, con relación al último punto, existe un baño de personas con discapacidad en la 
primera planta  del  CEIP. 
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PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO:

“Resolver las quejas del AMPA del CEIP José Sebastián Bandarán sobre distintas deficiencias  
materiales del centro.”.-

VOTACIÓN
En contra: 0
Abstención: 0
A favor: 13

Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad.

5.4. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para liberar cantidad 
económica necesaria para actuación integral en la Avda. De Bellavista, por deterioro 
en los parterres.

D. Antonio Andrades expone que la Avenida Bellavista es el eje central de Bellavista. 
Se  ha  solicitado  una  solución  integral  de  la  Avenida.  Se  han  aprobado,  pero  no  se  ha  
ejecutado. En “Mejora Tu Barrio” se aprobó. Se plantea nuevamente porque no es suficiente 
con el presupuesto de “Mejora Tu Barrio” atender a toda la avenida. Con 60.000 euros no ers  
suficiente. Por lo tanto, se solicita que se ejecute lo que queda.

La  Sra.  Presidenta aclara  que ya lo tenía  planificado el  Distrito.  Primero hay que 
verificar que la cantidad de agua  de pozo para el  los parterres sea suficiente, y esto solo  se 
puede comprobar en los meses de julio y agosto . 
Además aprovecha para decir que el area de Parques y Jardines  actuará en toda la median de 
Bellavista.

PARTE   DISPOSITIVA DEL ACUERDO  :

“Liberar cantidad económica necesaria para actuación integral en la Avda. De Bellavista, por  
deterioro en los parterres .”.-

VOTACIÓN
En contra: 0
Abstención: 0
A favor: 13

Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad.

6.Propuestas de los Grupos Políticos Municipales  

6.1. Propuesta  del grupo político Adelante Sevilla para que inste la JMD que garantice el 
Ayuntamiento la protección de los Huertos Urbanos del Distrito.

Dª. Michele Karen explica que los Huertos Urbanos son muy beneficiosos, por lo que 
se solicita que se protejan. Añade que  el Huerto de la Salud pertenecen al IMD , por lo que les  
inquietan la posibilidad de que desaparezcan. 
Vuelve a reiterar la sr Presidenta  que que no hay nada previsto y no se plantean   vayan a 
cerrarse los huertos. Y acentúa que hacer esta pregunta sólo genera incertidumbre.

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO:

“Instar  la  JMD  que  garantice  el  Ayuntamiento  la  protección  de  los  Huertos  Urbanos  del  
Distrito .”.-

VOTACIÓN
En contra: 8
Abstención: 1
A favor: 3
No se aprueba la propuesta.
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6.2.  Propuesta   del grupo político Adelante Sevilla para que inste el Distrito haga un 
seguimiento de las propuestas aprobadas en las JMD, por medio de página WEB, 
tabla de información o informes trimestrales.

Dª. Michele Karen defiende la propuesta.

La  Sra  Presidenta explica que en noviembre de 2015 se aprobó la Ordenanza de 
Transparencia;  siendo  la  transparencia  una  máxima de  todo  Gobierno.  Desde  el  inicio  del 
mandato, el Gobierno lo ha llevado a cabo. Se puede acceder al Portal de Transparencia en la 
página web del Ayuntamiento.

Con respecto a la información, mensualmente el Distrito informa en la Junta Municipal a 
través del Informe de Presidencia.

La Sra. Presidenta finaliza indicando que hay asuntos que tienen un desarrollo y no 
pueden ser resueltos en un breve espacio de tiempo. No obstante, trasladará esta propuesta al 
Portal de Transparencia para que lo configuren especialmente agrupando la información  para 
los Distritos

PART  E DISPOSITIVA DEL ACUERDO  :

VOTACIÓN
En contra: 0
Abstención: 3
A favor: 10

Se declarada adoptado el acuerdo por mayoría.

7. Asuntos de urgencia

No se plantea ningún asunto de urgencia.

Sin más asuntos que tratar, la Presidenta levanta la sesión.

LA PRESIDENTA
Fdo.: María del Carmen Fuentes Medrano

LA SECRETARIA
Fdo.: María Macarena Trigo Aunión
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INFORME DE GESTIÓN JMD DE 8 DE FEBRERO DE 2022 

  DEL 12 DE ENERO AL 8 DE FEBRERO DE 2022 

 

Jueves 
13/01/22 

- Visita del Alcalde a Bellavista. 

Viernes  
14/01/22 

- Reunión Coordinadora de Mayores Sur en Centro Cívico del Esqueleto. 

Lunes  
17/01/22 

- Reunión con AVV Ciudad Jardín de Pineda. 
- Reunión con Ateneo de Bellavista. 

Martes 
18/01/22 

- Reunión con Comunidad de Propietarios de Reina Mercedes. 
- Asistencia al documental "Horacio, el último Alcalde" en Centro Cívico de Bellavista. 

Miércoles 
19/01/22 

- Reunión con Sevilla Activa. 

Lunes   
24/01/22 

- Visita a la barriada Pedro Salvador con técnicos de la Gerencia de Urbanismo. 
- Reunión con técnicos de la Gerencia de Urbanismo. 

Martes 
25/01/22 

- Reunión con distintas Áreas del Ayuntamiento para tratar el tema del Parque Guadaira. 
- Presentación del nuevo barrio del Pítamo. 

Miércoles 
26/01/22 

- Visita Avda, de Reina Mercedes. 
- Reunión con AVV. Bermejales 2000. 

Jueves 
27/01/22 

- Reunión con vecino del Cortijo el Cuarto. 
- Reunión con técnicos de Lipasam. 

Martes 
01/02/22 

- Reunión con Cecop en Edificio Ranilla. 

Miércoles 
02/02/22 

- Reunión con Acoprober. 
- Reunión con Delegada de Limpieza Pública y Educación y el Director Gerente de Lipasam. 

Jueves 
03/02/22 

- Visita con Parques y Jardines a distintos emplazamiento del distrito. 
- Reunión con Sevilla Activa y Parques y Jardines. 

Viernes 
04/02/22 

- Reunión de coordinación de distritos. 
- Reunión con distintas Áreas del Ayuntamiento sobre Parque Guadaira. 

Martes 
08/02/22 

- JMD 
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ACTUACIONES EMASESA 

 

FECHA 

COMIENZO  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

Del 10/01/22 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO 
-C/ EBRO, 35 
 

Apertura acometida domiciliaria 
con afección total al tráfico. 

Del 10/01/22 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO 
-C/ AMBROSIO DE LA CUESTA 

 
Sustituir tapa y cerco con 
afección total al tráfico. 

Del 11/01/22 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CALICATAS 
-C/ AMBROSIO DE LA CUESTA 
DESDE C/ EDUARDO MIURA HASTA 
C/ ALONSO SÁNCHEZ DE HUELVA 

 

Sustituir tapa  

Del 25/01/22 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

MANTENIMIENTO 

PREVENTIVO DE 

SANEAMIENTO 
-AVDA. PASEO DE EUROPA 

Limpieza sistemática de red con 
afección total al tráfico. 
Ejecutado por Socamex. 

Del 04/02/22 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO -C/ JAMAICA, 21 
Apertura acometida domiciliaria 
con afección total al tráfico. 

Del 08/02/22 

durante 8 

semanas 

SUSTITUCIÓN DE LA 

RED DE SANEAMIENTO -C/ GUADALBULLÓN, 1 Y 4 
Habrá afección al tráfico, tanto 
rodado como peatonal. 

 

 

    ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE ENERO 2022 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

03/01/2022 TARFIA PODA MANTENIMIENTO 

03/01/2022 TARFIA PODA REFALDADO 

03/01/2022 DOCTOR FLEMING APEO 

04/01/2022 TARFIA PODA REFALDADO 

04/01/2022 FUENTE DE CANTOS PODA REFALDADO 

05/01/2022 FUENTE DE CANTOS PODA MANTENIMIENTO 

05/01/2022 FUENTE DE CANTOS APEO 

07/01/2022 TARFIA PODA MANTENIMIENTO 

07/01/2022 FINLANDIA RETIRADA RAMA 

10/01/2022 POLINIA PODA MANTENIMIENTO 

10/01/2022 FINLANDIA PODA MANTENIMIENTO 

10/01/2022 FINLANDIA PODA MANTENIMIENTO 

11/01/2022 FINLANDIA PODA MANTENIMIENTO 
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11/01/2022 FINLANDIA PODA MANTENIMIENTO 

11/01/2022 BÉLGICA PODA MANTENIMIENTO 

12/01/2022 PASEO DE EUROPA LIMPIEZA PALMERA 

12/01/2022 BÉLGICA PODA MANTENIMIENTO 

19/01/2022 ITALIA PODA APANTALLADO 

20/01/2022 COLEGIO JOSÉ SEBASTIÁN Y BANDARÁN PODA REDUCCIÓN COPA 

20/01/2022 COLEGIO JOSÉ SEBASTIÁN Y BANDARÁN PODA REDUCCIÓN COPA 

20/01/2022 COLEGIO JOSÉ SEBASTIÁN Y BANDARÁN PODA REDUCCIÓN COPA 

21/01/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 

27/01/2022 AV. DE JEREZ LIMPIEZA PALMERA 

27/01/2022 BOLIVIA RETIRADA RAMA 

27/01/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

28/01/2022 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA MANTENIMIENTO 

28/01/2022 JARDINES DE LA LAHAMBRA PODA REFALDADO 

31/01/2022 CLAUDIO BOUTELOU PODA MANTENIMIENTO 

 

 

PLANTACIONES ENERO 2022 

 

UBICACIÓN ESPECIE CANTIDAD 

CALLE GASPAR CALDERA SOFORA 3 

CALLE TORCUATO LUCAS DE TENA CATALPAS 9 

GLORIETA SIMÓN BOLIVAR CERCIS 7 

GLORIETA SIMÓN BOLIVAR JACARANDA 7 

CALLE ISAAC PERAL CELTIS 9 

AVDA. DE BELLAVISTA CELTIS 6 

AVDA. ITALIA CELTIS AUSTRALIS 6 

AVDA. GRECIA CELTIS AUSTRALIS 3 

CALLE BRUJAS SOFORA JAPONICA 1 

CALLE PADRE GARCÍA TEJERO SOFORA JAPONICA 8 

AVDA. DINAMARCA FRESNO 2 

AVDA. GRECIA CITRUS AURANTIUM 11 

CALLE TORCUATO LUCAS DE TENA CITRUS AURANTIUM 2 

AVDA. GRECIA NARANJO 11 

AVDA. IRLANDA FRESNO 2 

 

 

PROGRAMACIÓN TRABAJOS RECOGIDA DE NARANJA 2021-2022 

 

UBICACIÓN CALLE Nº NARANJOS 

HELIÓPOLIS CALLE HONDURAS 31 

HELIÓPOLIS CALLE IFNI 68 

HELIÓPOLIS CALLE PARAGUAY 20 

HELIÓPOLIS CALLE PARAGUAY 60 

HELIÓPOLIS CALLE TEBA 5 

HELIÓPOLIS PLAZA CRISTO DE LA  MISIÓN 6 

HELIÓPOLIS PLAZA INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA 3 

HELIÓPOLIS CALLE URUGUAY 55 

HELIÓPOLIS CALLE DOCE DE OCTUBRE 2 

HELIÓPOLIS CALLE VENEZUELA 24 

HELIÓPOLIS CALLE ECUADOR 30 

HELIÓPOLIS CALLE CHILE 62 

HELIÓPOLIS CALLE TAJO 108 

HELIÓPOLIS AVDA. LA PALMERA 110 

HELIÓPOLIS CALLE EBRO 111 

HELIÓPOLIS DOCTOR FLEMING 128 
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ACTUACIONES 072 REUR  

ENERO 2022 

Total incidencias: 439 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 156 

 Conservación del viario: 89 

 Movilidad: 91 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 42 

 Elementos urbanos: 20 

 Alumbrado: 14 

 Aguas y alcantarillado: 7 

 Policía Local: 6 

 Animales y plagas: 8 

 Carril bici: 5 

 Accesibilidad: 1 
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